

RETOUR SUR IMAGES SUITE



Comme chaque année, les commémorations des 8 mai et 11 novembre. Nous remercions les enfants et les parents présents lors de ces cérémonies. Un grand merci également à nos porte-drapeaux.



Le dimanche 13 octobre a eu lieu le traditionnel repas des aînés. Comme chaque année il s'est déroulé sous le signe de la bonne humeur et convivialité. Mise à l'honneur de nos doyens présents à ce repas Madame Agnès METEYER et Monsieur Roger DUWICQUET.



Le dimanche 27 octobre, la municipalité a procédé à l'inauguration de la place et l'allée Sylvain COPPEY. Vous trouverez en première page, les moments forts de cette manifestation. Famille, amis, élus et employés communaux étaient présents pour cet hommage.

Sylvain était élu depuis 1983, adjoint depuis 2008. Il participait activement à la vie communale et associative. Mais en plus de toutes les actions menées, Sylvain a su donner un style, sinon un esprit à la vie communale et au conseil municipal. Son rayonnement et son charisme ont été pour tous une véritable leçon de vie. Son sourire et sa disponibilité cachaient une organisation à toute épreuve et un très grand discernement. Il nous a appris à ne pas nous prendre trop au sérieux et à trouver dans les sujets les plus austères la touche humoristique qui les humanisait. Nous n'oublions pas le « Pourvu qu'il n'arrive rien » qu'il nous adressait en situation difficile.

